



電話：77-2030

Fax：77-6733

風薫る五月、ふるさと石部の息吹を感じながら  
体を鍛える～歩く・走る・跳ぶ・投げる 心を磨く～土に触れ、命を育む

## 「歩く」・石部学遠足(5/9)



朝の集合の様子。前には子ども安全リーダーの皆さん、後ろには、引率の方々が並んでいてくださいます。



きちっと手をあげて横断しています。(石部学遠足のときだけでなく、普段から手をあげるようにしてほしいものです。)



東寺の「勸請縄吊」(上)の説明をしてくださっています(左)。五穀豊穰を願う昔の人々の思いが伝わってきます。

### 遠足へのご協力、誠にありがとうございました。

お弁当を食べる直前くらいだったでしょうか。突然雲行きが怪しくなり、雨がぽつりぽつり。どうなるかと心配しましたが、すぐに雨はやみ、その後は気温も少し下がり、ベストコンディションに。暑かった午前中に比べ、子どもたちも随分歩きやすくなったことと思います。

子ども安全リーダーの皆様、警察の方々、更正保護女性会様、民生委員の皆様、その他大勢の地域・保護者の皆様には、立ち番・引率で大変お世話になり、お陰で無事に遠足を終了することができました。そして、行く先々の見学場所で、夢づくり石部の方々等にいろいろな説明を聞かせていただき、大変意義深い学習とすることができました。本当にありがとうございました。これからも皆様のご協力、どうぞよろしく願いいたします。



長寿寺でのお話を聞いた後、本堂を出る5年生（右）。説明をしてくださった方の質問にも積極的に答えるなど、意欲的な学習ぶりでした。（教室でも頑張っていたほしいものです。）



6年生に「笹倉重五郎」のお話をしてくださっています。（上）



一日の行程を終え、日本精工前の信号のところまで帰ってきました。危険なところですので、警察の方、子ども安全リーダーを始め、多くの方々が見守ってくださいました。（左）

## 「走る、跳ぶ、投げる」・・・体力テスト(5/14~16)



50m走



反復横跳び



立ち幅跳び



ソフトボール投げ

※上記4種目の他に、長座体前屈・上体起こしにも取り組みました。みんな真剣です。

少しでも体力の向上が見られるようにと願っています。

## 「命を育む」・・・田植え(5/13)



5年生の田植えの様子です。植え方の説明を受けた後（左上）、一斉に田んぼに入り、みんなで植えました。柔らかい土の感触が大変印象的だったようです。地域の人たちとのかかわりの中で、貴重な稲作の体験をしています。

### 6月7日（土）は、運動会です。

校舎改築の関係で、今年の運動会は一学期に行うこととなりました。新しい学年・学級になって日もまだ浅いうえ、体力も十分でないことから、「仲間づくり」に重点を置いた運動会にしたいと考えています。高学年の団リーダーたちが、色別の応援アピールの案づくりに頑張っているところです。

